



Bei der Feier des 100-jährigen Jubiläums der Gründung des Apostolischen Bundes von Schönstatt (16. - 18. August 2019) wurden am Samstagabend auf dem Markt der Möglichkeiten zahlreiche apostolische Projekte der verschiedenen internationalen Gemeinschaften von Schönstatt vorgestellt. Eine wichtige apostolische Person auf diesem Markt war Gertraud von Bullion. Sie hat die Ideale des Apostolischen Bundes leidenschaftlich gelebt. Die Broschüre, die darüber berichtet, wurde mit Freude entgegengenommen. Ebenso die kleine Zündholzschachtel mit der Aufschrift „Gib uns von deinem Feuer“. Der Kontakt mit den Besuchern des Marktes hat gezeigt, dass Gertraud von Bullion international bekannt ist. Gefragt waren neben Schriften in deutscher auch solche in spanischer, englischer und portugiesischer Sprache. Von Lateinamerikanerinnen war oft zu hören: Diese Frau kenne ich. Ich habe über sie gelesen.